

Una ONG vinculada a la Primera Iglesia Evangélica Bautista de Setúbal, miembro de Eurodiaconía, pide ayuda a Diaconía España para difundir esta convocatoria



Sede de la Asociación Bautista Shalom, fundada por la Primera Iglesia Evangélica Bautista de Setúbal

(Redacción, 19/04/2022) “Mi nombre es Enrique Romeo y soy encargado de los proyectos europeos e internacionales de voluntariado en la Asociación Baptista Shalom de Setúbal, Portugal, miembro de la organización Eurodiaconia, a través de la cual obtuve sus contactos”.

Estas palabras encabezan el email que recibió Diaconía España el pasado jueves 14 de abril, y que hoy publicamos en *Actualidad Evangélica* por entender que podría ser de interés para jóvenes de nuestras iglesias evangélicas en España.

Interesante oportunidad de voluntariado en Portugal para jóvenes evangélicos entre 18 y 30 años

Escrito por Diaconía / Redacción y edición: Actualidad Evangélica
Martes, 19 de Abril de 2022 16:12

“Nuestra Asociación fue fundada en el año 2000 por la Primera Iglesia Evangélica Bautista de Setúbal para dar una respuesta social y de solidaridad por parte de la Iglesia a los problemas de las familias más pobres de Setúbal. Así pues, desde ese año organizamos proyectos de voluntariado, acción social y juvenil en nuestras instalaciones. Hace poco el Presidente Joaquim Moreira me pidió que empezase a contactar y establecer contactos con otras iglesias y asociaciones cristianas evangélicas con el fin de poder integrar jóvenes creyentes de otros lugares de Europa en nuestras actividades a través de los programas Europeos de voluntariado (Erasmus+ y Cuerpo Europeo de Solidaridad, aquí les dejo la web de la Agencia Nacional Española donde explica estos fondos y proyectos: <http://www.cuerpoeuropeodesolidaridad.injuve.es/es/que-es-ces>)”.



La Asociación tiene guardería (para 81 niños) y pre-escolar (para 100 niños). Programa "Volar más alto"

“Actualmente tenemos abierto un proyecto de voluntariado financiado por la Unión Europea para 4 jóvenes de entre 18 y 30 años. De preferencia nos gustaría que fuesen jóvenes creyentes, por eso contactamos con sus asociaciones, en cuanto miembros de Eurodiaconía para que puedan realizar la difusión de estos proyectos. A continuación, sigue una breve descripción del proyecto y del perfil de los/as candidatos/as:

Una pequeña presentación del Proyecto:☐

Basado en los principios de la educación no formal, el multilingüismo y la multiculturalidad, el proyecto "What do EU Speak" ha sido cuidadosamente diseñado para que los voluntarios internacionales lo implementen en nuestro jardín de infancia, "Voar Mais Alto". En este proyecto tendrás la oportunidad de apoyar a nuestra profesora de idiomas, que prepara clases de inglés, alemán y español para nuestros niños de 3 a 6 años. Ellos aprenden a través de palabras, sonidos, imágenes y contenidos audiovisuales diseñados por nuestro equipo pedagógico y esperamos que apoyes y ayudes en la implementación de estas clases de idiomas así como también se espera que apoyes a los profesores y asistentes en sus tareas diarias como preparar actividades para los niños, hacer manualidades, ayudar a ordenar el aula y apoyar en las actividades al aire libre. Este proyecto ha sido diseñado para que tengas un espacio personal para desarrollar tus propias actividades con los niños, en cooperación con nuestro equipo, ¡así que animamos tu creatividad!



WHAT DO EU SPEAK?



PROYECTO DE LARGA DURACIÓN EN PORTUGAL

4 voluntarios/as internacionales desarrollarán y ejecutarán actividades deportivas, teatrales y musicales basadas en el multilingüismo y la educación no formal para los niños de cada una de nuestras 4 clases de jardín de infancia.

**Alojamiento
garantizado +
310€ por mes para
Comida, Transporte
y Gastos**

ENVÍA TU CV PARA : EUROPABSHALOM@GMAIL.COM

**DESDE: 15 DE JUNIO
2022**

6 MESES

**HASTA: 15 DE
DICIEMBRE 2022**

Jardín de Infancia "Voar
Mais Alto", Quinta da
Amizade, R. dos Limoeiros,
2910-337 Setúbal, Portugal

[http://www.abshalom.pt/pt-
pt.aspx](http://www.abshalom.pt/pt-pt.aspx)

Interesante oportunidad de voluntariado en Portugal para jóvenes evangélicos entre 18 y 30 años

Escrito por Diaconía / Redacción y edición: Actualidad Evangélica

Martes, 19 de Abril de 2022 16:12

[Interesante oportunidad de voluntariado en Portugal para jóvenes evangélicos entre 18 y 30 años](#)